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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0374/2018 )

Eingereicht am 13.02.2018 um 09:24 Uhr.

Fortschreibung des Kommunalen Schulentwicklungsplans 2017

Steigende Schülerzahlen im Bezirk Mitte und deren Auswirkung auf Neubauten und dem
Ausbau der Ganztagsbetreuung.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Grundschule Goetheplatz - die Gesamtzahl der Schüler*innen steigt. Momentan scheinen 
die Kapazitäten noch auszureichen. Aber wird das auch in Zukunft so sein, wenn die Schule 
eine Ganztagsbetreuung plant?

2. Die Johanna-Friesen-Schule ist eine 3-zügige Grundschule hat aber eine steigende 
Schüler*innenzahl. Ist auch für mehr Kinder ausreichend Platz in der Schule und lässt sich 
hier zukünftig eine Ganztagsbetreuung einrichten. Kann man schon Tendenzen aus der 
letzten Änderung der Schulbezirksgrenzen erkennen?

3. Die Sophienschule wird neu gebaut, das KWRG saniert. Für die Aufnahme von 
Schüler*innen mit Förderbedarf braucht eine Schule eine zusätzliche Ausstattung mit 
Räumen (Fachräume, Differenzier- und Pflegeräume). Wird dies beim Bau ausreichend 
bedacht?
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